

Jumelage

La richesse du passé...

Les origines de Bad Säckingen remontent à plus de 1000 ans. La légende veut que dès le 7ème siècle, Saint Fridolin ait fondé, avec Saint Gallus, le monastère qui donna naissance à la cité. Au Moyen-Âge, son abbaye accueillait les nobles dames en quête de spiritualité, tandis que les barons Schönau la choisissaient pour lieu de résidence, y faisant construire leur château. Des fortifications furent dressées dès le 14ème siècle, essentiellement pour contenir les inondations du Rhin.

En 1806, la rive gauche du fleuve devint frontière avec la Suisse, donnant à Bad Säckingen son statut de ville frontalière, qui servit son développement industriel tout au long du 19ème siècle.



Le Comité de Jumelage de Sanary

Vous souhaitez vous associer aux échanges avec Bad Säckingen ?

Rapprochez-vous des "Amis du Jumelage", qui vous proposeront diverses formules, que ce soit pour des rencontres informelles, l'organisation de manifestations franco-allemandes ou offrir l'hospitalité à des citoyens de notre ville-soeur en visite, notamment lors des prochaines cérémonies anniversaire, en juin 2004. Tél. : Danielle Brondi 06 11 80 81 83.

Vous désirez vous rendre à Bad Säckingen ?

La Maison du Tourisme peut vous apporter toute information sur les différents moyens de transport à votre disposition, et sur les itinéraires les plus intéressants. N'hésitez pas à les contacter.

Tél. 04 94 74 01 04



... et le visage de la modernité

Dans la seconde moitié du 20ème siècle, l'activité industrielle déclina pour laisser place au secteur tertiaire, et surtout aux services de santé, prédominants depuis la création des centres de cure labellisation en "ville thermale" (c'est le "bad" de Bad Säckingen, littéralement "Säckingen-les-bains"). Aujourd'hui, Bad Säckingen compte 17 000 habitants et affiche un dynamisme confiant, basé sur ses activités de thermalisme, les nombreux centres de formation qui drainent vers elle la jeunesse de toute la région, sa vie culturelle remarquable et son attrait touristique.

Le thermalisme

Les centres de cures interrégionaux sont réputés, notamment pour le traitement des rhumatismes, des maladies vasculaires, des maladies du système moteur, des troubles fonctionnels cardiaques et circulatoires, des maladies vasculaires artérielles, veineuses et lymphatiques, des troubles du métabolisme basal... Ils proposent également des convalescences consécutives à des opérations, des accidents, des tumeurs... ou encore à un état général de faiblesse.

La ville de la jeunesse

Outre les collèges et le lycée, Bad Säckingen compte en effet des écoles d'économie, des écoles ménagères, un centre de formation physio-thérapeutique et de kinésithérapie, ainsi qu'une école de musique ! On y trouve également une université populaire pour la formation continue des adultes...

L'offre culturelle

Musique et théâtre s'expriment à loisir dans le "Kursaal" (le casino) ou le Théâtre Gloria, à l'intérieur du Château du Trompette ou dans son parc... Les expositions sont le plus souvent proposées dans la "Villa Berberich", au Pavillon (parc du château) ou encore dans la "Maison Fischerzunft". Bad Säckingen compte de nombreux musées : deux dans le Château du Trompette, consacrés à l'archéologie, aux traditions populaires, mais aussi aux horloges de la Forêt Noire, ainsi qu'aux trompettes (4 siècles de fabrication, une centaine d'instruments...). La Salle du Trésor de la Cathédrale Saint-Fridolin présente des reliques, ainsi que l'art chrétien de l'ancien couvent de femmes. On trouve aussi un musée des masques de carnaval, un musée des minéraux, et une curiosité : le "musée des déchets", constitué à partir d'objets récupérés sur les décharges d'ordures...

